
作業場所の模様替えをしました 

 

作業委員長の二階堂です。 

先月作業物品を置いている場所の模様替えを実施しました。 

作業物品エリアは職員の休憩エリアを一部お借りして物品を置かせていただいております。

それが、過去の物品を整理する時間がとれない状態が数年経った結果、必要な物がどこにある

のか探すのに時間を要していたり休憩エリア自体が作業物品で雑多になっておりました。 

 

今回、委員の方と協力して大規模な模様替えをしました。 

ビフォアーアフターはお見せできないのですが、模様替え実施後、整理整頓され物の位置がわ

かりやすくなり、作業効率が上がりました。 

 あとはこの状態を維持できるように定期的にメンテナンスしていきたいと思います。 

※写真は模様替え作業中の様子です。 


